

Prevé la construcción una caída de 1.7%

Nallely Ortigoza

El sector de la construcción cerrará el año en números rojos, con una caída de 1.7 por ciento, estima la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC).

Durante una conferencia de prensa para presentar la Exposición Internacional de Edificación de Vivienda, Eduardo Correa, presidente del organismo, informó que la construcción suma 24 meses a la baja.

“Los industriales de la construcción a pesar de la crisis seguimos vivos y aunque seamos una especie en peligro de extinción aquí estamos y aquí seguimos pa-

ra desarrollar a México”, dijo.

En lo que va del año, el sector ha caído 2.4 por ciento, señaló el directivo.

Para 2010, la CMIC estimaba un crecimiento de 2.5 por ciento del sector.

La industria de la construcción ha recuperado 160 mil empleos, sin embargo, en 2009, se perdieron 200 mil, informó.

“Ni siquiera hemos recuperado lo del año pasado, si salimos tablas vamos a estar ganando”, comentó.

Sin embargo, con el desarrollo de vivienda e infraestructura, destacó el líder de los constructores, el sector podría recuperar parte de lo perdido.

Los desastres naturales tam-

bién serán una oportunidad de negocio para los constructores, adelantó Correa.

“Alguien tiene que reconstruir las zonas devastadas y esperemos que seamos nosotros”, señaló.

Aún esperan lo que el Congreso apruebe respecto al Presupuesto de Egresos para 2011.

“En el Presupuesto que mandó el Ejecutivo al Congreso hay un crecimiento de 5.3 por ciento de lo ejercido en 2010, pero los diputados lo pueden convertir en 15, 20 o menos tres”, aseguró.

El presupuesto destinado a infraestructura muestra un subejercicio de 23.4 por ciento entre las 16 dependencias que recibieron más recursos para este rubro.

